



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 003- 2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Laboratorio Regional del Agua ampliará sus parámetros acreditados

Recientemente fue reconocido a nivel mundial como Laboratorio de Excelencia en muestras de microbiología, en el cual participaron 218 laboratorios de diversas partes del mundo, ocupando el primer puesto.

El Laboratorio del Agua sigue mejorando sus servicios. En las próximas semanas estará acreditando 47 nuevos parámetros ante el Instituto Nacional de la Calidad. Hasta la fecha realizan diferentes tipos de análisis de agua de 43 parámetros. Con la acreditación de estos nuevos parámetros se tendrá un total de 90.

EL encargado del Laboratorio Regional del Agua, Valentín Díaz Sáenz, manifestó que con estos parámetros que se estarán acreditando, permitirá cubrir con el 95% de parámetros que solicita el Decreto Supremo 031 concerniente al agua de consumo humano y el 95% del estándar de calidad ambiental para aguas superficiales.

La importancia de la acreditación de los diferentes parámetros radica en que el Instituto Nacional de la Calidad o alguna entidad del Estado van a requerir que los análisis de agua, sean en un laboratorio regional acreditado.

Por otro lado, debemos resaltar el último reconocimiento internacional que obtuvo el Laboratorio del Agua. En cumplimiento con la normativa debe participar anualmente en pruebas de veracidad o pruebas confiables que emite un laboratorio acreditado. El buen nivel del equipo profesional de este, permitió que se ocupe el primer lugar en análisis microbiológicos.

El año 2016 el Laboratorio Regional logró efectuar más de tres mil análisis de agua en diferentes parámetros, siendo los principales clientes las municipalidades provinciales y distritales de toda la región Cajamarca y de otras regiones como Lambayeque, Amazonas, Tacna, Huancayo, Huánuco, Arequipa, entre otros.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

Estos clientes potenciales mantienen una fidelización con el Laboratorio del Agua por los resultados confiables de sus muestras y por los precios accesibles que se maneja. “Nuestros precios están muy por debajo del mercado”, señala Valentín Díaz.

El Laboratorio del Agua ha demostrado su sostenibilidad a través de un equipo de profesionales de gran nivel, por su acreditación, puesto que existen pocos laboratorios debidamente acreditados, y por los resultados confiables. A pesar de ello tiene otras metas trazadas: Ampliar otros parámetros en análisis de suelos y evaluar la calidad de ciertos alimentos.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 05 de enero del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA